



Maria Reina de la Paz

Septiembre - octubre 2001 - Editado por: "Eco de María", c.p. 149, I-46100 Mantova - tel/fax (39) 2 - 99692242
A. 17 N° 9-10 - Esp. Ab. Post., art. 2, com. 20/c, leg. 662/96 filial de MN - Autor. Trib. MN: 8.11.86

159

Mensaje de María del 25 de julio de 2001:

“¡Queridos hijos! En este tiempo de gracia, los invito a acercarse aún más a Dios a través de vuestra oración personal. Aprovechen el tiempo de reposo y den a vuestra alma y a vuestros ojos reposo en Dios.

Encuentren en la naturaleza la paz y descubrirán a Dios Creador, a quien podrán agradecer por todas las criaturas, y entonces encontrará el gozo en vuestro corazón. ¡Gracias por haber respondido a mi llamado!”

¡ Descansen en Dios !

Es **tiempo de gracia**, tiempo en el cual Dios se hace encontrar y María lo recuerda tantas veces que casi felicita nuestra toma de conciencia para que este tiempo, don de la misericordia divina, no transcurra en vano. Todo el tiempo de nuestra vida es tiempo de gracia, porque para que vivamos nos es dada la posibilidad de acoger el amor encarnado; pero este período histórico es un muy particular tiempo de gracia. Es verdad que el encuentro salvífico con Jesucristo puede venir al atardecer de nuestra vida, hasta en el último instante, pero, ¿por qué no vivir todos nuestros días en comunión con Él? Se necesita liberar la mente y el corazón de las dudas pasadas, de la desconfianza inspirada por el tentador: fiarse de Dios, creer en su amor de Padre, abandonarse a Él y experimentar la inigualable belleza de una vida así. Así podemos experimentar la vida eterna en esta vida, porque vivimos y gustamos momentos de vida que no están sujetos a la muerte, a ningún tipo de muerte, ni siquiera si son puestos en crisis por los acontecimientos del mundo.

La llamada de Dios es una llamada a la alegría, independientemente de los impedimentos y tristeza de nuestra existencia. La santidad es la vida en Dios y no está reservada sólo a pocas almas elegidas; es ofrenda a todos y el solo hecho de no querer abandonarnos a Él puede impedirnos alcanzarla. ¡Cuán a menudo la Virgen María nos invita a abandonarnos en Dios, a decidirnos por Él!

En este mensaje vuelve otra vez sobre el mismo tema: el abandono en Dios es visto aquí como el descanso en Dios. No es la medicina la que va a cambiar, sino la voluntad del enfermo; el remedio es siempre éste, y María no puede hacer otra cosa que repetirlo, sin embarazo, somos nosotros los que debemos decidirnos. **María nos invita a acercarnos aún más a Dios a través de la oración personal.** Que nuestra oración no sea una repetición estéril de frases hechas o de fórmulas pre-confeccionadas



Mensaje de María del 25 de agosto de 2001

“¡Queridos hijos, hoy les invito a todos a decidirse por la santidad. Que para ustedes, hijitos, la santidad, esté siempre en primer lugar en sus pensamientos, en toda situación, en su trabajo y en sus palabras. Así, ustedes también la pondrán en práctica poco a poco; paso a paso la oración y la santidad entrarán en su familia. Sean verdaderos con ustedes mismos y no se aten a las cosas materiales, sino a Dios. Y no olviden, hijitos, que su vida es pasajera como una flor. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!”

La santidad en el primer puesto

La invitación de María es clara, explícita precisa: “les invito a todos a decidirse por la santidad”. El Catecismo de Iglesia Católica enseña que el hombre, constituido en estado de santidad, estaba destinado a ser plenamente “ivinizado por Dios en la Gloria. Por la seducción del diablo ‘quiso ser como Dios’, pero ‘sin Dios antes que Dios y no según Dios’” (398). Esta antigua conducta está todavía presente en la historia del hombre. La venida de Jesús al mundo trae a los hombres la justificación que da vida (Rm 5, 18); consiente la reconciliación con Dios, pero esta posibilidad está siempre sujeta a nuestra libre voluntad: puede ser aceptada o rechazada.

Toda la historia humana es una lucha tremenda contra el poder de las tinieblas; lucha que comenzó desde el origen del mundo y que durará hasta el último día (GS # 37, C.I.C. # 409). En esta gran lucha María juega un papel esencial y decisivo: Yo pongo enemistad entre ti y la mujer, y entre tu linaje y su linaje (In 3,15). María ha inaugurado el tiempo de la salvación trayendo a Jesús al mundo, y por su medio se cumplirá la salvación (tratado de la verdadera devoción a María, 49). Ella nos invita a la **santidad**.

Todos los mensajes dados en Medjugorje son una continua e incesante invitación a la santidad. La oración y el ayuno son medios que llevan a la santidad, el abandono en Dios es el ámbito de la santidad. **Hijitos, que la santidad esté siempre en el primer lugar en sus pensamientos, en toda situación, en sus trabajos y en sus palabras.** Es inconcebible conformarse con cualquier cosa; o se tiende con la propia fuerza a la santidad o se reduce Dios a un ídolo o a algo opcional. La misma práctica religiosa puede traicionar la finalidad y adormecer el alma y la conciencia. El obje-

das que no involucran el corazón; que sea un auténtico coloquio de la criatura con su creador, para que se reduzca siempre más la distancia que nos separa de Él y nos unamos tan íntimamente a Él que desaparezcamos en Cristo. Si nuestra relación con Dios es expresión en nosotros de la relación de Jesús con el Padre, nuestra comunión con Ellos no podrá limitarse a momentos o circunstancias particulares, sino que involucrará toda nuestra existencia sin problemas de continuidad. Cada acción nuestra, cada pensamiento tendrán origen en Dios, en forma natural y buscará en Él su complemento: todo será **descanso en Dios**.

“Vengan a mí todos los que están cansados y sobrecargados y yo les daré descanso” (Mt 11, 28). Entrar en el reposo de Dios para que **nuestra alma**, pero también nuestro cuerpo (y nuestros ojos) encuentren el verdadero descanso y **descubran así el Creador**, y le rendamos alabanza y acción de **gracias por todas la criaturas**. Descanso en Dios para acoger su Presencia cerca de nosotros y en nosotros, para escuchar los latidos de su corazón, para acoger al Espíritu que su aliento nos transmite, la palabra que vive en Él, como María de Betania (cf. Lc 10, 39). “Vuelve alma mía, a tu reposo, porque el Señor te ha hecho bien. Ha guardado mi alma de la muerte, mis ojos de las lágrimas y mis pies del mal paso. Caminaré en la presencia del Señor por la tierra de los vivos” (Salmo 116 (114), 7-9).

Aquí la paz es sinónimo de descanso, y este regreso del alma a Dios es ciertamente la mejor manera de **utilizar bien el tiempo de reposo**, según la sugerencia de María.

Nuccio Quattrocchi

tivo debe ser la santida, es decir, la vida de Cristo en nosotros.

Si no nos dirigimos al Padre en el estilo y en el espíritu de Cristo Jesús, ¿cómo podemos pretender ser reconocidos hijos?

Si Cristo no vive en nosotros, i qué cosa diremos a los demás, qué vida comunicaremos? Si no brilla en nuestras miradas , en nuestras conductas, en nuestras palabras, en nuestras ocupaciones diarias la luz de Cristo, ¿dónde termina nuestro bautismo? Si nuestra oración no es la oración de Cristo i cuál es su valor?

La santidad no es difícil de alcanzar si en verdad nos decidimos y no nos sometemos al mundo: **sean verdaderos con ustedes mismos y no se aten a las cosas materiales, sino a Dios.** Lo que nos une a Dios no es lo que limita nuestra libertad, sino lo que nos une a las cosas materiales, es decir, todo lo que nos aparte de Él. María nos anima a alcanzar la santidad: **la pondrán en práctica poco a poco; paso a paso la oración y la decisión por la santidad entrarán en la familia.** La invitación de María es dirigida a todos y sólo nuestro rechazo puede ser un obstáculo. **Nuestra vida es pasajera como una flor**, pero esta flor puede, si queremos, perfumarse de cielo.

N. Q.

La globalización y la profecía de la pobreza

El año pasado en Tor Vergata, durante la jornada de la Juventud, escuchamos las palabras del Papa: *Queridos amigos, ustedes no se resignen a un mundo en el cual otros seres mueren de hambre, permanecen analfabetas, carentes de trabajo. Ustedes defiendan la vida en cada momento de su desarrollo terreno, esfuerzense con todas sus energías en salvar esta tierra siempre más habitable para todos.* Esta reflexión es -infortunadamente - todavía actual, y pide una respuesta concreta también a la luz de la violenta prueba política que ha acompañado los últimos acontecimientos internacionales. Desde hace años es un hecho la globalización del mercado, la cual es un desarrollo económico que, sobre la base de la **innovación tecnológica** (informática, internet) y financiera (bolsa de valores, unificación de la moneda), ha reducido la economía de varios países interdependientes , por lo que la economía de un país o de una gran empresa tienen repercusión (en bien o en mal) sobre la economía mundial.

En sí la globalización no es ni un bien ni un mal, **porque puede generar tanos aspectos negativos como positivos.** Ambos aspectos están presentes y se enlazan en modo complejo entre ellos: **en sentido positivo** puede realizarse una apertura de la mentalidad, una exposición de los valores democráticos, la posibilidad del bienestar para todos, el desarrollo de los países pobres, el de una sociedad multicultural e indulgente, el fin de los régímenes dictadurales.

En sentido negativo, en cambio - y con los resultados más evidentes -puede generar la **concentración del poder económico** en las manos de las pocas sociedades poderosas multinacionales, el aumento del denominado efecto tijera, por el cual **aumenta la divergencia** entre países ricos (el norte del mundo) y países pobres (el sur del mundo) :

los ricos se vuelven siempre más ricos y los pobres siempre más pobres, porque la riqueza se fundamenta siempre más en la finanza (es decir, en la inversión del dinero) y siempre menos en la fuerza laboral. Una especie de efecto tijera está también presente en el interior de los países ricos: basta pensar en la gran diferencia de ganancias entre un maestro y un notario, entre un asistente social y un analista financiero, entre un obrero y un futbolista. El valor del trabajo no está determinado por su utilidad social sino por su capacidad de producir otra riqueza (a menudo - como en el caso de la bolsa - virtual, es decir, ficticia), o de generar espectáculo. Otro aspecto negativo es la primacía de la economía sobre la política (es decir, sobre los intereses de la colectividad): son los intereses económicos los que determinan las elecciones políticas que por lo tanto no tienen debidamente en consideración las necesidades (no sólo económicas) de la colectividad. La globalización del mercado es un hecho que - al menos humanamente - no es posible detener. No tiene sentido, por lo tanto, limitarse a una crítica "tout court" sin pensar en soluciones formales que no sean sólo idealísticas.

Por esto nosotros los **cristianos sentimos la necesidad de interrogarnos sobre aquello que el Papa llama " la globalización" de la solidaridad.** Antes que nada es necesario no extrañarse de la realidad (quizás refugiándose en un espiritualismo falso) y entender los signos de los tiempos. Frente a la miseria de millones de pobres, sean ellos del tercer mundo o de nuestra ciudad, debemos preguntarnos si la instituciones políticas y los mecanismos económicos en los cuales vivimos funcionan en modo solidario y responsable, favoreciendo un desarrollo económico que sea también desarrollo de la dignidad humana y respeto del ambiente. Pero otro asunto que alguno de nosotros debe preguntarse es qué cosa puede hacer como persona, como familia : al mismo modo que se solicitan los cambios macroeconómicos (es decir, des las instituciones políticas, y de los sistemas económicos) se impone un revisión microeconómica, o sea, de nuestro comportamiento cotidiano, que nos hace engranajes de un mecanismo complejo donde todos nos volvemos inconscientemente víctimas y verdugos.

Frente al **aturdimiento consumista** es preciso redescubrir la pobreza **evangélica entendida** como atención a las necesidades de los pobres, estilo de vida sobrio. Esta es una pobreza profética que puede decir algo al mundo, que puede ser para alguno camino concreto, que contribuye al bien de todos, que no es solamente la necesaria denuncia de las injusticias de otros, sino que propone estilos de vida constructivos.

El diezmo, (es dcir, la destinación de una parte de las propia ganancias con fines benéficos) la adopción a distancia, el comercio ecuánime y solidario, el boicoteo de las firmas que producen explotación, un estilo de vida que distingue lo útil de los superfluo : son estas algunas iniciativas simples ya de años, presentes en los ambientes católicos más sensibles y que contribuyen a crear la justicia social. *Mirco Trabuio*

* China, Indonesia, Sudán, Nigeria y Turkmenistán son los países que más restringen la libertad religiosa. Estos son los resultados del reporte anual de ACS (Ayuda a la Iglesia que sufre), presentados en Roma a fines de junio. Los casos más graves se dan en China.

* Matan misionero canadiense en Jamaica. El jesuita Martin Royackerz estaba involucrado en un proyecto para el incremento agrícola de la población. Cayó víctima de los conflictos entre bandas armadas que se oponen a agrupaciones políticas que desde el inicio del año han matado 543 personas, entre ellas 3 sacerdotes.

La aparición de Kibeho

La Congregación para la doctrina de la fe ha dado el **reconocimiento** de la autenticidad de la aparición de Kibeho en Ruanda. Se trata de la primera aparición mariana en África y es también la primera aparición oficialmente aprobada por la Iglesia en los últimos 50 años (después de las de Beauraing y Banneux de los años treinta). Quizás constituye un signo de los tiempos el hecho de que la Virgen, después de las frecuentes visitas del siglo pasado en Europa Occidental (Lourdes, Fátima, La Salette, Banneux, Montichiari, etc...) se aparezca en África. Hace cinco siglos aparece por primera vez en norteamérica (Guadalupe - México), después destinado a ser en nuestros días el continente con la más alta concentración de cristianos en el mundo.

En Kibeho las apariciones comenzaron en noviembre de 1981, cuando siete jóvenes africanos vieron a la Virgen y a Jesús. El obispo del lugar, monseñor Jean Yahamanyi, ha vigilado las apariciones de manera ejemplar, comenzando a interesarse antes que terminaran, reconociendo la abundancia de frutos espirituales y denunciando algunas deviaciones que siempre se proliferan en estos casos (también en Lourdes se dio una "epidemia" de videntes). Una comisión de teólogos y médicos hizo las verificaciones necesarias y, al ver los resultados, el obispo dio en 1988 su aprobación y autorizó la devoción pública.

En Ruanda la Virgen se ha presentado como la madre del Verbo, haciéndose portadora de un mensaje de amor y de compasión dirigido a los hombres de nuestro tiempo.

Entre Medjugorje y Kibeho se dan **algunas semejanzas**: las apariciones inician el mismo año (en Medjugorje en junio de 1981; en noviembre del mismo año en Kibeho). Los videntes son casi en igual número (6 en Medjugorje y 7 en Kibeho) y son contemporáneos.

Unos años después que iniciaron las apariciones sangrientos conflictos étnicos han golpeado a la ex - Yugoslavia y a Ruanda: en algunas visiones los videntes vieron con anticipo la masacre de la respectiva guerra civil. El mensaje fundamental de Kibeho, como el de Medjugorje, es la invitación a la conversión, a la oración.

Sin embargo, hay también algunas diferencias: la Virgen es siempre la misma, pero se adapta a las circunstancias: habla croato con los croatos, ruandés con los ruandeses. Inspira sus gestos y sus palabras diversas según las respectivas culturas y tradiciones. Uno de los videntes ruandeses, Emmanuel, muerto durante el conflicto Tutsi y Hutu, dijo que aprendió los fundamentos de la vida cristiana y la oración del Padre Nuestro directamente de Jesús.

También nosotros, los del Eco, nos unimos a la oración y a las felicitaciones que ha hecho Monseñor Bigirumvani (Primer obispo del Nyundo y del centro de África en el tiempo de las apariciones). Esperamos que Kibeho sea un lugar de oración y de conversión. Así podrá brotar abundante agua portadora de bendiciones y de germen de conversiones.¡ Qué bella esperanza ! *M. T.*

Resplandece la Reina, Señor, a tu derecha

“Así canta hoy la Iglesia, mientras esultante admira el evento prodigioso de la Asunción de la Virgen en cuerpo y alma la cielo. Esta solemnidad puesta en el corazón del verano constituye una ocasión propicia para meditar sobre la realidad que sobrepasa la existencia terrena. Contemplando a la Virgen en la gloria celeste comprendemos mejor que el empeño y la fatiga de cada día no deben absorberlos por completo, porque el horizonte de la vida no se limita a la tierra. En Aquella que hoy resplandece de luz vemos realizarse plenamente cuanto el Padre celestial promete a quien generosamente le sirve, si es necesario, hasta la donación suprema de la vida”. Es el saludo de Juan Pablo II a la Virgen **Asunta** en el cielo, el día en que el Papa recuerda también a un hombre, polaco como él, que acoge el martirio por pura “caridad”.

Sesenta años atrás, justamente en la vigilia de la Asunción, **san Maximiliano Kolbe** fue muerto y quemado al día siguiente en el horno de la cremación. Se ofreció con arrebato en lugar de un padre de familia. “*Su gesto extraordinariamente generoso puede ser considerado un don a la familia, cuya misión fundamental en la Iglesia y en la sociedad tenía bien presente el Padre Kolbe*” - continúa el Papa. “*Puede la memoria de este mártir de la caridad ayudar a los creyentes a seguir sin exaltación y compromiso a Cristo y su Evangelio. Devoto hijo de la Virgen, San Maximiliano anima, especialmente a la familia y a los jóvenes a encontrar en la Madre de Dios un apoyo en los momentos difíciles y una guía segura hacia la santidad*”.

El caballero de la Inmaculada



Llamaba a la Virgen con los nombres más tiernos y familiares. Con esto expresaba su íntimo y apasionado amor a la creatura sin mancha. San Maximiliano Kolbe había dedicado toda su obra a la Inmaculada, consagrándole continuamente todo su ser y toda su actividad apostólica, dirigida a difundir la devoción a María y su acción mediadora ante Dios.

Nacido en Polonia en 1894, el P. Kolbe vive intensamente lo que la historia propone en su país; estudia para ser sacerdote pero también fue un apasionado de la física y de la matemática, lo que le permitió más tarde seguir su obra también desde el punto de vista técnico.

Encontrándose en Roma para sus estudios, casualmente asiste a una procesión de anticlerigos - masones que proclaman la victoria del demonio sobre la Iglesia, afirmando que “satanás debe reinar en el Vaticano y el Papa deberá ser su siervo”. Tal atrevimiento le lleva a descubrir su misión y se convence de que los cristianos deben ser “caballeros de la Inmaculada” para ayudar a María a pisarle la cabeza a la serpiente, como lo dice la Escritura.

Con esta intención funda una asociación, “La Milicia de la Inmaculada” que se propone “buscar la conversión de los pecadores,

de los herejes, de los cismáticos, de los judíos y sobre todo de los masones. En primer lugar se pide la santificación de todos bajo el patrocinio y con la mediación de la Santísima Virgen María” (primeras palabras del estatuto).

Es un intento de grandísimo alcance, porque en su programa no viene escrita solamente una “opción religiosa”, sino una elección global. Su deseo es, de hecho, que sus caballeros estuvieran presentes en todas partes, en el campo de la educación, en el trabajo editorial y divulgativo, en las artes, en las ciencias ... En fin, se quiere que la Milicia “impregne todo en un espíritu sano, adornar, reforzar y desarrolar cada cosa para mayor gloria de Dios, por medio de la Inmaculada y por el bien de la comunidad”.

¿Cómo realizar este gran proyecto? Empezando por crear un lugar donde esta actividad pueda llevarse a cabo. Así el P. Kolbe comienza a construir una ciudad a 40 km de Varsavia, llamada “Niepokalanovo”, es decir, ciudad de la Inmaculada. Sería demasiado extenso describir sus edificios y sus funciones. Es suficiente decir que en ella vivían y trabajaban cerca de 1000 religiosos. Ellos debían ser pobres, pero tener a su disposición los medios que hay en el mercado. El P. Kolbe se valía de todo y seguía con atención los medios que la Providencia le ponía a su disposición. No tenía un sistema de comunicación tan veloz para él: “el vehículo del misionero - a menudo decía - debía ser el avión último modelo”. En esta nueva “ciudad” se imprimen 8 revistas, con suficientes centenares de millones de copias

: “se necesita inundar la tierra con un diluvio de estampas cristianas y mariana en cada lengua, en cada lugar, para ahogar en los trinos de la verdad cada manifestación de error que ha encontrado en la estampa la más poderosa alianza, - afirmaba el P. Kolbe - hacer el mundo de papel escrito con palabras de vida, para irradiar al mundo la alegría de vivir. - Por esto le gusta llamarse “misioneros de

la pluma”.

Emprendedor, energético, explota su gran capacidad organizativa para crear casi de la nada y sin dinero en el bolsillo sus proyectos, incluida una ciudad en el lejano Japón (1930). Y sin embargo, no fue esto lo que inició al sacerdote polaco en el grupo de los santos. Su vida de hecho toma un camino totalmente distinto cuando, con la explosión de la segunda guerra mundial, lo toman preso los nazis y es arrestado muchas veces. Su ciudad se convierte en refugio para muchos campesinos, hebreos, heridos.

“Voy a servir a la Inmaculada en otro campo de trabajo”, dice a sus amigos cuando está a punto de ser conducido al lager de Auschwitz. Era sacerdote, una categoría que por odio resultaba unida a los hebreos; pero a él, sólo por ser sacerdote le toca un trabajo dos o tres veces superior a los demás.

La unión al Corazón de la Virgen le comunica la fuerza para soportar todo. El destino lo quiere en el famoso “bloque 14”, un grupo del cual uno de los prisioneros logra escapar, pero en Auschwitz la culpa de uno era pagada por sus diez compañeros con la condena a muerte en el bunker del hambre. Entre éstos, hay un hombre que, al pensar en dejar a su familia, lanza un grito de dolor y de piedad que motiva inmediatamente al sacerdote polaco a ofrecerse en su lugar

: será él quien deberá ir a morir de hambre. El gesto heroico de un santo, y sin embargo el verdadero milagro es que su sacrificio es aceptado. Los nazis, en efecto, querían destruir todo tipo de solidaridad humana, el campo de concentración quería ser la demostración de que “la ética de la fraternidad humana” era sólo cobardía. Que la verdadera ética era la raza, y la raza inferior no era “humana”. El P. Kolbe daba finalmente un valor humano al morir, que exalta la muerte no como sujeción a la fuerza, sino como ofrenda voluntaria.

La larga agonía - desnudez, oscuridad, en espera de morir de hambre - se transforma en una ocasión privilegiada para rendir gloria a Dios. Oraciones e himnos recitados en alta voz “contagian” las celdas cercanas, y en el bunker de la muerte se consuma el sacrificio de purificación. Un gesto que no puede pasar inadvertido de ninguna manera a los soldados que vigilaban al sacerdote con una especie de respeto. Es la vigilia de la Asunción, una de las fiestas marianas que él más amaba, cuando lo obligan a morir junto a tres compañeros, permaneciendo vivos después de dos largas semanas de tortura. El 14 de agosto una inyección de ácido fénico en el brazo corta la vida terrena de San Maximiliano Kolbe. “Cuando abrí la puerta de hierro ya no vivía, - cuenta su carcelero - pero se veía como si estuviese vivo. Todavía apoyado al muro. Su rostro era radiante de modo insólito. Sus ojos largamente abiertos y mirando hacia un punto. Toda su figura estaba como en éxtasis. No lo olvidaré jamás”.

Con su ejemplo Kolbe nos muestra que responder a la inhumanidad con el ofrecimiento y el sacrificio de sí mismo es la respuesta de quien no sabe hacer otra cosa - escribe A. Sicari en su libro “Retrato de santos” (del cual tomamos la información para nuestro artículo - de quien se expone ante el opresor, de quien espera todo en la otra vida y por eso puede sufrir. El P. Kolbe ha dado la vida aceptando morir, después de haber gastado todas sus energías por la construcción de un mundo diferente, de un mundo nuevo, de un mundo cien veces mejor que éste. El martirio no fue una fuga una fuga piadosa. Fue la plenitud de su energía v

ital. Stefania Consoli

* **Peña capital abolida en Chile** . Lo comunica con satisfacción el Arzobispo Mons. F. E. Ossa, que define la promulgación como “un importante paso hacia la protección de la vida de la persona”. El Papa ha expresado su “complacencia” por la disposición.

* ¡Es imposible describir con palabras la experiencia de conversar todos los días con la Virgen por cinco a diez minutos y después retornar a la realidad! El **vidente Iván**, entrevistado por la prensa croata, subraya la dificultad de sumergirse nuevamente en lo cotidiano después del encuentro con la Virgen: “a veces necesito algunas horas después de la aparición para volver a entrar totalmente en la realidad que me rodea. Después busco estar atento para hacer bien cada cosa, aunque la Virgen nunca critica, al contrario, educa, consola, y conduce hacia el bien”.

En los encuentros la Virgen generalmente está alegre, pero está muy triste cuando mira lo que les espera a los jóvenes que se drogan, a los esposos que se separan y a otras realidades difíciles que la humanidad vive hoy. Necesita trabajar mucho con ellos y es ésta la misión que la Virgen me ha confiado.

“Volved al fervor primitivo”

Contemplar el amor de Dios en la creación

En numerosos mensajes la Virgen María nos llama “a dar gloria a Dios Creador en los colores de la naturaleza”, al Padre Misericordioso “a través de la más pequeña flor nos habla de la belleza y de la profundidad del amor con el cual nos ha creado (25-8-99) ”.

También en el Evangelio existen numerosas llamadas a volver nuestra mirada al gran libro de la creación, para discernir los grandes signos del amor de Dios, que revela su gloria también en las criaturas más humildes, en los “lirios del campo” (Mt. 6, 28), donde brilla un rayo de la luminosa belleza del Creador, mucho más que en los espléndidos vestidos de los reyes de la tierra. Éstos son, en efecto, obra del hombre, en el cual el amor divino, única fuente de toda belleza verdadera, ha sido empañado por el pecado original. En realidad en cada criatura brilla la gloria del amor de Dios Uno y Trino, que “ofrece a los hombres en las cosas creadas un testimonio eterno de sí mismo” (Const. Dei Verbum, 3). De hecho “Dios creó el mundo para manifestarse y comunicar su gloria” (C. I. C. N° 319).

El Corazón Inmaculado de la Reina de la Paz, que eternamente canta y sirve a la gloria de Dios, está plenamente abierto a acoger y a devolver a sus queridos hijos el río de gracia y de verdad que el Padre hace manar incesantemente sobre el mundo a través del misterio de la creación. “Queridos hijos : hoy les invito a ir a la naturaleza porque ahí encontrarán a Dios, el Creador. Hijitos, les invito a dar gracias a Dios por todo lo que Él les da. Dándole gracias, ustedes descubrirán al Altísimo y todos los bienes que les rodean. La Virgen nos invita a glorificar el amor del Padre, abriendo con ánimo desbordante de gratitud filial a la contemplación del Creador, para acoger plenamente la bendición de la alegría celestial que Dios hace fluir en su Corazón inmaculado. De tal manera se nos concederá el poder reconocer en cada criatura la gloria del Amor Trinitario: “Queridos hijitos, regocijense en todo lo que poseen... De esta forma, en sus vidas, ustedes podrán dar gracias por todo y descubrir a Dios en todo, incluso en la flor más pequeña: Ustedes experimentarán un gran gozo. Ustedes experimentarán a Dios.” (25 -4 -1989).

La Virgen María nos recuerda que Dios habla a sus hijos a través de la naturaleza, llamándolos incesantemente a la verdad y a la salvación: “...Dios quiere salvarlos y les envía mensajes por medio de personas, por medio de la naturaleza y de muchas cosas que sólo pueden ayudarlos a comprender, que ustedes deben cambiar el rumbo de sus vidas... ” (25 -03 - 1990). “Hijitos, ustedes buscan señales y mensajes, pero no ven que Dios les invita, en cada salida matutina del sol, a que se conviertan y regresen al camino de la verdad y de la salvación”. (25 -9 -1998). La Virgen nos invita a contemplar en la naturaleza el reflejo de esa perfección originaria de la relación con el Creador : perfección que no está perturbada por la libertad enferma del hombre, sino que es inspiración en su camino hacia la santidad : “ ¡ Queridos hijos ! Les invito a abrirse a Dios. Observen,

hijitos, cómo la naturaleza se abre y da vida y frutos, de la misma manera yo les invito a ustedes también a la vida con Dios y a entregarse completamente a Él.” (25 -5 -1989) ; “ ¡ Queridos hijos ! Hoy les invito a todos a despertar sus corazones al amor. Salgan a la naturaleza y vean cómo la naturaleza está despertando y eso será una ayuda para que ustedes puedan abrirse a Dios el Creador.” (25 -04 -1993).

En sus mensajes, la Virgen María toma a menudo, como Jesús en el Evangelio, vivas imágenes de la naturaleza que manifiestan en fuego del amor celestial que penetra su Corazón Inmaculado al contemplar en las criaturas el reflejo de la inexplicable belleza del amor divino. Así se dirige a sus hijos : “Cuando ustedes oran, son mucho más bellos : como las flores que, después de la nieve, muestran toda su belleza y cuyos colores se vuelven indescriptibles”. (18 -12 -1986); “Deseo que sean como una flor que florece en Navidad para Jesús, una flor que no deje de florecer cuando termine la Navidad” (21 -12 -1984 transmetido a Yelena); “Que los campos de grano les hablen de la misericordia de Dios hacia cada criatura”. (25 -08 -1999).

En la variedad de las criaturas, la Virgen parece mirar con especial predilección a las flores, que con su multiplicidad de forma y colores y con la gratitud de su belleza, componen sin embargo una unidad armoniosa, que refleja y glorifica admirablemente el misterio del Amor Trinitario impreso imborrablemente en la Creación entera. La Virgen María nos invita repetidamente a presentarnos con libertad y amor de hijos, delante de nuestro Creador, como tantas pequeñas flores, colmados del perfume de la virtud, totalmente abiertos y abandonados al calor salvífico y a la plenitud de vida que se irradia incesantemente del sol de gracia del “Padre de cada misericordia”: ¡ Queridos hijos ! Hoy quiero decirles que abren sus corazones a Dios, como se abren las flores en la primavera en busca del sol. “ (31 -1 -1985) ; “Hijitos, yo deseo que ustedes sean un hermoso ramillete que deseo presentar a Dios el día de todos los santos.” (25 -10 -1994) ; “Hijitos, deseo hacer de ustedes un ramillete muy hermoso preparado para la eternidad...” (25 -07 -1995).

El amor de Dios fluye incesantemente a través de la naturaleza y quiere alcanzar las almas heridas e inquietas de los hombres para salvarlas, colmarlas de paz celestial y elevarlas hacia Él. Por esto, también en el último mensaje, la Virgen María nos exhorta a encontrar el rostro del Padre a través de la experiencia viva del amor divino presente en la Creación : “Encuentren en la naturaleza la paz y descubrirán a Dios Creador, a quien podrán agradecer por todas las criaturas y entonces encontrarán el gozo en sus corazones.” (25 -7 - 2001)

Precisamente por ser un medio privilegiado a través del cual corre el amor puro de Dios sobre el mundo, la creación entera viene radicalmente envuelta en la gran lucha cósmica entre la luz y las potencias de las tinieblas, que quiere destruir todo lo que De hecho como nos recuerda el apóstol ...” la Creación entera gime jasta el presente y sufre dolores de parto ...anhelando el rescate de nuestro cuerpo” (Rm. 8, 22 -23). La Virgen no duda en desenmascarar las verdaderas intenciones de satánas, que a través de sus numerosos servidores, enceguecidos por el culto a Mammona quiere destruir los más fundamentales equilibrios ambientales

del planeta : “ Satanás es fuerte y desea no solamente destruir la vida humana sino también la naturaleza y el planeta que ustedes habitan. Por esto queridos hijos, oren, para que por medio de la oración ustedes sean protegidos con la bendición de la paz de Dios” (25 -1 -1991).

Por esto la Reina de la Paz nos llama a la dignidad real de hijos que no se limitan a acoger y a gozar de las gracias y de las bendiciones donadas gratuitamente por el Padre a través de la naturaleza, sino que están totalmente dispuestos a hacerse, en sus manos, instrumentos activos y eficaces de salvación para los hermanos y para la creación entera. Que ella nos obtenga el don de una respuesta más verdadera y profunda a esta gran llamada, quemando en la llama de amor de su Corazón Inmaculado la mezquindad y división que todavía hacen tan pesados y opacos nuestros corazones a la luz del Cordero que ilumina la nueva creación.

Giuseppe Ferraro

Una prótesis para Edina ¿Quién le devolverá la casa?

Al norte de Nevesinje, ciudad serbia de Bosnia, a 41 kilómetros de Mostar, existen doce aldeas musulmanas : población activa y pacífica que la trágica guerra redujo y alejó. Pobres casas que fueron destruidas por el odio étnico. A los antiguos habitantes de aquellas aldeas se les ha concedido volver a entrar y con la ayuda de algunas organizaciones europeas que proveen algo de material, reconstruyen poco a poco sus pequeñas casas. Solamente han regresado los familiares de una cierta edad, no los jóvenes con niños porque las escuelas no han sido reconstruidas ; gebe buena que trabaja con ahínco y se ayudan los unos a los otros. Tienen necesidad de todo pero hace un año, cuando los conocimos, nos pidieron sobre todo cemento, herramientas agrícolas para reavivar un poco el campo y los huertos. El pasado abril fui llevado a visitar a una familia originaria de aquella aldea pero que todavía está prófuga en Mostar en dos angostos y pobrísimos locales. La hija mayor, Edina, de 29 años, seis meses antes mientras se trasladaba en la aldea para ver si podía trabajar en las ruinas de su casita para reconstruirla, fue sorprendida por una mina puesta en la calle, provocándole la pérdida de una pierna y múltiples heridas en diferentes partes del cuerpo. No era una vieja mina olvidada ; se puso ahora después de cinco años de terminada la guerra ! Prometí que me interesaría... y recientemente le han puesto a Edina la prótesis que le permitirá caminar mejor. Con un poco más de 1500\$ hemos podido dar a Edina un poco de confianza en la vida, la posibilidad de encontrar un trabajo y finalmente la hemos visto serena...casi feliz.

Continúa nuestra peregrinación de caridad para llevar ayuda a tantas partes de Bosnia.

Próxima salida 29/9 -31/10... para quien encuentra un camión y quiera venir, para quien quiera contactarnos y ayudarnos :

Alberto Bonifacio -
Centro de información Medjugorje -
vía sant’ Alessandro, 26 -23855
Pescate (Lc) Teléfono 0341- 368587

Noticias de la tierra bendita

XII festival de jóvenes en Medj.

Crecer con María en Sabiduría y el Amor

“Amar y ser amado es el deseo más profundo y fundamental de cada hombre. No es necesario decir cuán importante es el amor y el hecho de ser aceptado en el seno de la familia, escuela de vida. La falta de amor y de aceptación en el interior de la familia deja heridas muy profundas. Se sabe muy bien que el niño desde su concepción sabe y logra sentir si es aceptado con amor o no. Los corazones que se abren al amor, así como se abre la naturaleza, primero mostrarán y demostrarán el propio amor en el seno familiar. El amor salvará a la familia del desorden y del odio y traerá al interior de ella el espíritu de la oración. A través de la oración Dios nos dará la fuerza para amarnos los unos a los otros”.

Es bello introducir así nuestro comentario al décimo segundo festival de jóvenes que se llevó a cabo en Medjugorje del 31 de julio al 6 de agosto. Son palabras pronunciadas en una ocasión por el padre Slavko que fue, entre otros, el iniciador de esta manifestación. Con forma de síntesis pero extremadamente elocuente, el p. Slavko nos ayuda a comprender la centralidad del amor en nuestra vida y la importancia de la familia como lugar privilegiado donde el amor nace, crece y da fruto. En el transcurso de todo el festival, se invitaron los jóvenes a reflexionar sobre diversos aspectos de esta temática y a orar cada día por una intención particular : por los padres, las madres, los niños, los hermanos -aceptando la invitación de María que en sus mensajes nos dice “Antes que todo amen a sus familiares...” (6 -6 -85)...los invito a descubrir el amor en sus corazones y en sus familias...” (25 -11 -95) María sabe bien cuán importante es para nosotros entender su invitación al amor y q. Por esto nos repite que Ella nos ama con amor materno. El amor materno es la condición de la vida en general. Este tipo de amor en particular es activo y es la condición para la creación de una nueva vida. Sin este amor la vida no puede iniciar ni sobrevivir.

El amor es también la fuente de la paz...este año ha sido declarado también del diálogo. Con su mensaje para la jornada mundial de la paz “diálogo entre la cultura para una civilización de amor y de paz”, el santo Padre invita al mundo entero a dar “pasos concretos para promover la paz y la comprensión entre los pueblos”. El Papa en modo particular se dirige a los jóvenes “futuro de la humanidad” y “piedras vivas en la construcción de la civilización del amor” diciendo : “ Conservo en el corazón el recuerdo del encuentro conmovedor y lleno de esperanza que hemos tenido en el curso de la jornada mundial de la juventud en Roma (Jubileo de los jóvenes 2000). Su participación fue alegre, sincera y prometedora. El Señor me ha dado la gracia de contemplar -a través del multicolor mosaico de sus diversas lenguas, culturas, hábitos y mentalidades el milagro de la universalidad

de la Iglesia, su catolicismo, su unidad. A través de ustedes he visto una milagrosa armonía de diversidad en la unidad de la misma fe, de la misma esperanza del mismo amor...Es esto lo que he visto también en Medjugorje en estos días, donde 10.000 jóvenes provenientes de 5 continentes ahogaban a más no poder los hombros de la Iglesia. A ellos se les ofreció la traducción simultánea en 15 lenguas pero en realidad se escuchaba hablar en 22 lenguas distintas. Parecían precisamente estos jóvenes los destinatarios de las palabras del Papa : “Queridos jóvenes de todas las lenguas y culturas, delante de ustedes está la sublime y exigente tarea de ser, con el respeto que se merecen, hombres y mujeres capaces de vivir la solidaridad, la paz y el amor hacia la vida. Sean constructores de una nueva humanidad en la cual, hermanos y hermanas, miembros de una única familia, podrán finalmente vivir en paz”. La Virgen nos enseña siempre que si queremos construir un mundo nuevo todos los individuos están invitados : la familia, los grupos, toda la Iglesia y todo el mundo. Así como especifica en el mensaje del 6 de junio de 1985 : “¡Queridos hijos! En los próximos días vendrán a esta parroquia personas de todas las nacionalidades. Por tanto, yo les invito al amor : amen primero que nada a todos los miembros de su familia y así podrán acoger y amar a todos aquellos que vengan”.

Todo lo que la Virgen nos dice, lo dice en nombre de Dios -subraya en sus escritos el padre Slavko. María es la profeta y la reina de todos los profetas, es profeta con los que hablan en nombre de Dios. Por eso, las palabras de los profetas no temen los acontecimientos futuros, sino que “hablan” en nombre de Dios. Por eso cada madre y cada padre son ante todo profetas, que revelan a sus propios hijos la voluntad de Dios, el amor de Dios, la misericordia y los planes de Dios y los medios a través de los cuales estos planes se pueden realizar. A Ella Dios le ha encomendado los planes que se realizarán sólo con nuestra colaboración. “Me han ayudado con su oración para realizar mis planes. Continúen orando para que estos planes se realicen del todo” (25 -9-1984).

Sobre el altar mayor hay “testimonios del amor” : sacerdotes, religiosos, religiosas, jóvenes y videntes...que han contado cómo el encuentro con el amor de Dios ha guiado sus vidas y cómo todo aquello que el Señor les hace encontrar continúa transformándolos. En particular sor Elvira de la comunidad Cenáculo, ha exhortado a los jóvenes a ayudarse reciprocamente y a comprender que el verdadero amor es aquél que sabe sacrificarse por los demás. *Red.*

Llamado a ser luz

Para saber qué cosa viven los jóvenes cuando se sienten llamados a descubrir el amor de Dios es necesario preguntar a quien ha hecho personalmente esta experiencia.

En una entrevista, el hermano Jean Uriel Frey, miembro de la comunidad de las Bienaventuranzas, nos cuenta su conversión acontecida en Medjugorje y cómo ha puesto a disposición de otros jóvenes su “tesoro”.

Me llamo Jean Uriel, soy suizo de lengua alemana, nací en Lucerna y tengo 32 años. Escuché hablar de Madjugorje hace dos años por mi hermano mayor cuando él me invitó a venir aquí en peregrinación. Acepté sin saber nada de lo que en realidad secedería en este lugar. Recuerdo como si fuera ayer, que desde el primer día sentí la gracia de Dios en mí. En cierto lugar aquel primer día perdí el pequeño grupo con el cual había venido, y así estando solo detrás de la iglesia fue como encontré el amor y la misericordia de Dios. Derramé todas las lágrimas que tenía dentro, que expresaban no sólo mi dolor, sino también la alegría y el agradocimiento hacia el Padre que me amaba por lo que era verdaderamente.

Ese momento, esa experiencia, me enseñaron para toda mi vida. No tan rápido, sino poco a poco el Señor ha podido trabajar en mi corazón. Comencé a descubrir lentamente el papel de la Virgen María en mi vida y su tarea en la Iglesia. Entré en su escuela buscando mi vocación ; así, algunos años después, sentí claramente la llamada al sacerdocio y a la vida religiosa en la Comunidad de las Bienaventuranzas, donde vivo desde hace 7 años. Para la fiesta de la Asunción profesé solemnemente mis votos.

He venido muchas veces a Medjugorje. Ahora me encuentro en un grupo de 170 jóvenes franceses, algunos italianos y alemanes, para participar en el festival. Lo que me ha golpeado, así como también secedió la primera vez, es el haberme sentido de una vez envuelto en la presencia de la Virgen María. Cuando me acerqué a la Iglesia y vi a los jóvenes que rezaban alrededor de la rotunda tuve la impresión de que el manto de la Virgen los cubría y que ellos encontraban la gracia de sentirse hijos de Dios.

Los jóvenes en lo profundo buscan a Dios aunque muchas veces no lo experimenten directamente. Muchos me han dicho que vienen por casualidad y que ellos mismos no saben el por qué, pero pienso que en ellos se da la búsqueda de otras cosas, de cualquier cosa que pueda darle sentido a sus vidas y a lo cual no pueden darle un nombre. Creo que la mayoría de los jóvenes encuentran en Medjugorje la certeza de ser amados profundamente por Dios, así como ellos son... Al mismo tiempo descubren que este Padre lleno de bondad y de amor también les ha dado una madre que les ayuda en su camino de fe. En Medjugorje encuentran una Iglesia muy simple fraterna y viva. En el festival de jóvenes se respira el mismo espíritu de la jornada mundial de la Juventud, donde está presente una gran diversidad, tantas nacionalidades, gente de todos los grupos, grupos de oración de diferentes grupos de orígenes y todos están aferrados a la misma gracia, a la misma fe y a la seguridad de ser hijos de Dios y de la Virgen María.

P. ¿Cómo les gusta orar a los jóvenes?

Son muchas sorpresas porque este año he visto que la forma de oración, sobretodo en este festival de la juventud, está caracterizado por una grandísima simplicidad y apertura. Soy feliz de ver cómo los responsables de los grupos y del festival acogen con un corazón abierto a tantos predicadores diferentes entre ellos y cómo los propios predicadores forman armoniosamente un solo cuerpo, sin contradicciones ni competencias. Se vive una gran libertad y la gente es ayudada a través del canto a orar con todo el cuerpo y con toda su espontaneidad. Los jóvenes son muy sensibles a esto porque pueden expresar con naturalidad lo que hay

en sus corazones.

P. ¿Qué se les dice a los jóvenes cuando se sienten llamados a estar más cerca de Dios, cómo se les acompaña, qué se les aconsaja para que puedan entender dentro de sí su vocación?

Me ha tocado ver en Medjugorje que a menudo los jóvenes viven muchas experiencias fuertes que los toman desprevenidos ; he encontrado muchos de estos casos, entre ellos, el de una muchacha, Verónica que vino por invitación de una prima pero no sabía en lo absoluto por qué venía. Viajando en el mismo autobús y ella estaba muy sorprendida, todo le parecía tan extraño, no entendía lo que estaba haciendo...pero, cuando llegamos, también ella estaba repentinamente absorta de la gracia y había descubierto la belleza y la alegría de creer. En pocos días había hecho un caminoincreíble. La pregunta más frecuente que ellos me hacían era : ¿Qué haremos después de estos días en Medjugorje, cuando regresemos a casa? En di

En diálogo personal aconsejamos a los jóvenes que continúen en su propia casa, diariamente, con ratos de oración personal con Dios y, si es posible, que ingresen a un grupo de oración donde puedan compartir sus propias experiencias, así como la Virgen nos invita en sus mensajes. La Virgen nos da las cinco piedritas que son ya conocidas por todos. Pero no siempre es fácil para los jóvenes vivir el ayuno. Encontrarse en un pequeño grupo de oración les puede ayudar a vivir la gracia recibida en Medjugorje, a fin que esta gracia puede penetrar lentamente las raíces de su vida y transformarla.

Deseo agregar algo más : nuestra peregrinación tenía un tema específico : "Vivir bajo la guía del Espíritu Santo" (Cfr. Gal. 5,16). Me doy cuenta que aquí en Medjugorje la vida cristiana se vuelve más fácil. Tantas veces los jóvenes dicen que esto es algo característico, y a pesar de que nuestra experiencia nos demuestre que nos es fácil seguir a Cristo en nuestro diario vivir, con todo lo que el mundo nos ofrece, sentimos también que a través de María todo se vuelve más simple. Realmente esta Madre nos toma de la mano y nos ayuda a seguir a Cristo en medio de una gran ternura y simplicidad. Ella, que está llena del Espíritu Santo, nos ayuda a hacer todo con la fuerza del Espíritu Santo y no con nuestra capacidad.

P. La experiencia de la oración carismática nos lleva a la alabanza a la alegría. ¿Cómo hablar a los jóvenes sobre la cruz, cómo insertar en su espiritualidad el sufrimiento como elemento de cooredención y de salvación?

Para nosotros, en la comunidad, la cruz ocupa un puesto muy importante. Es verdad que en Medjugorje el aspecto más relevante en estos días del festival es la alegría, vista con espíritu de fraternidad. Eso también es cierto que no hemos subido todavía el monte de la Cruz ; lo haremos junto a los demás para la misa final. Pero, por mi experiencia pasada, siento que los peregrinos vienen generalmente golpeados por el Vía Crucis en el Krizevac, aunque sé que es humanamente difícil de vivir.

Para mí esta es la prueba que María no hace otra cosa que llevarnos a Cristo. Como ya he dicho, hace 12 años que encontré a Jesús y su amor, pero era difícil en ese entonces comprender el puesto de María : necesité tiempo. Para mí su papel en la Iglesia, es más, su único deseo es guiarnos

hacia su Hijo en los brazos del Padre. No me sorprende que tantos jóvenes descubran el amor de Cristo en el Vía Crucis, porque con su muerte de Cruz Dios nos da el gran amor que nos tiene.

P. En tu familia son cuatro hijos y todos consagrados...

Todas las obras de Dios se realizan siempre en una gran simplicidad...Cada uno de nosotros (entre ellos una hermana) estaba llamado a la vida consagrada pero esto ocurrió de forma casi natural. Debi admitir que cuando la gente se entera le parece humanamente un poco raro, incluso impresionante, pero es importante decir que esto se inscribe en la historia personal de cada uno.

El Señor hace las cosas muy dulcemente, con naturaleza ; cada uno de nosotros ha sido llamado a seguirle en la vida consagrada en distintas comunidades, "pintados" diversamente (lo demuestran, los hábitos que llevamos) y esto no ha sido de un día para otro. Cada uno de nosotros ha crecido con la gracia de Dios. Ahora aprovecho para darle gracias a Él, por la vocación que nos ha regalado, para mí esto es una gran alegría y pienso que también lo es para mis hermanos. Le doy gracias también por nuestros padres, que no son personas extraordinaria, dicen que son como todos los demás, pero es cierto que ellos han logrado abrirse a la voluntad de Dios y permanecen siempre abiertos a lo que Dios quiere realizar en la vida de sus hijos. Con prontitud y sencillez han aceptado nuestra vocación.

P. ¿Qué más quiere decirnos?

Quiero aprovechar para invitar a todos a entrar en la escuela de la Virgen, a estar atentos a lo que ella quiere decirnos. Hoy 5 de agosto, aquí en Medjugorje se celebra su cumpleaños (lo ha revelado en un mensaje) y pienso que la alegría más grande de una madre es saber que sus hijos están tranquilos. El único deseo de la Virgen María es sabernos felices ; para vivir esta bienaventuranza, esta alegría de hijos de Dios, debemos dejarnos guiar por Ella. Será Ella quien nos comunique la felicidad de saber que Cristo es nuestro salvador. Para terminar, quiero invitar a los jóvenes a venir a Medjugorje, durante los días del festival. A los adultos les pido que no duden en ofrecerles el viaje como regalo de Navidad o de cumpleaños, así como mi hermano mayor me lo regaló la primera vez. Probablemente nunca hubiera podido venir, ni hubiese podido vivir lo que viví. Les invito a ser promotores de este viaje, permitiendo a otros jóvenes vivir la alegría de sentirse amados por la Reina de la Paz.

Red.

El seminario de sacerdotes -En Medjugorje del 2 al 7 de julio tuvo lugar el VI Encuentro Internacional de Sacerdotes. Participaron 243 sacerdotes de 36 países del mundo. El tema fue : El sacerdote, aqueél que escucha la misericordia divina. En las declaraciones finales los sacerdotes escribieron : "Pedimos al Señor que nos regale la experiencia del perdón de nuestros pecados, para poder ser quienes done el perdón a los demás". Los sacerdotes enviaron la Santo Padre una carta firmada por todos, en la cual precisaban : En Medjugorje hemos orado por usted. Expresamos nuestra devoción y disponibilidad al servicio de la Iglesia. Pueda hoy María, Reina de la Paz y Madre de la Misericordia, donarle su sonrisa. Dios lo bendiga.

Transfigurados por el amor

Una luna redonda, llena, blanquíssima, iluminaba los predios del Krizevac, donde millones de pies se preparaban para ascender al "Monte de la Cruz", que pronto sería transformado en un "Tabor"...En oración, en silencio, uno detrás del otro, los jóvenes se colocaban en sus respectivos puestos : después de la vigilia de adoración, asistieron a la santa Misa celebrada a la sombra de la gran cruz de cemento que domina Medjugorje. Es el día de clausura del festival ; hay una pizca de pesadumbre en el corazón por la inminente partida, pero también mucha alegría y gratitud por todo lo que hemos recibido en esos días de agosto.

Las yerbas que rodean la piedras del Krizevac exhalan intensos y penetrantes aromas - salvia, timo, menta, orégano silvestre... olores de antigua memoria que traían a la mente aquel ungüento perfumado con el que la mujer pecadora roció los pies de Jesús (cfr. Jn 12, 3). También ellos, los jóvenes, con su entusiasmo, con su capacidad innata de dejarse envolver y guiar de la gracia, han sido en estos días un bálsamo perfumado para el cuerpo de Cristo. Aquel cuerpo que está todavía vivo y palpitante : su cuerpo místico, la Iglesia. Un cuerpo a menudo herido por la indiferencia y la tibieza de quienes, llamándose cristianos, dedican a su Señor sólo las sobras de su existencia, algún instante recordado en el frenesí de un tiempo que se les escapa de las manos.

Los jóvenes, al contrario, saben ser un miembro muy vital del Cuerpo de Cristo. Son capaces de sacar naturalmente de su corazón el amor que después transmiten con espontaneidad y sinceridad a los demás a través del rostro, la sonrisa, la mirada, los gestos...Libres de ataduras y movidos del deseo de ser auténticos.

Han venido aquí en búsqueda de su Maestro, Jesús, porque saben que sólo Él los acepta como son : frágiles, débiles, inseguros, temerosos. Son aquellos mismos jóvenes que, por el contrario, el mundo quiere fuertes, seguros de sí, agresivos para conquistar su pequeña porción de poder en una sociedad siempre más individualista y consumista. Se compite por todo y se consume todo, incluso los sentimientos y la propia dignidad. Jesús, por el contrario, se ofrece como su libertad, donde cada uno puede descubrirse a sí mismo, su verdadero querer, sintiéndose elegidos, llamados a vivir una paz que no acaba, porque proviene de la eternidad. Pero aquí en Medjugorje además del Hijo está la Madre, con una presencia del todo especial. Es Ella quien los acoge, quien los abraza y les indica el



(del Press -Bulletin)

camino para llegar al Emanuel, al Dios con nosotros...No es raro ver ahora la larga fila de los confesionarios, la ansiosa alegría del recibir la Eucaristía impresa en sus rostros, el recogimiento profundo en adoración delante del Santísimo Sacramento...María indica la vía de los sacramentos, de la Palabra de Dios, del Sacrificio -el mismo camino trazado por el Maestro -y los jóvenes la siguen.

Un sol ardiente quemaba todo, sin embargo, no fue el calor lo que suscito el deseo de aceptar cada contrariedad. Esta es la manera con que afronta el sacrificio, con naturalidad, espontaneidad, viviéndolo como parte de la propia existencia, con el cual aprendemos a perseverar. Es en la aceptación como todo se vuelve más fácil.

El sendero hacia la cruz se hace cada vez más rápido, involucra todo el cuerpo, pero la aproximación de la voces que cantan y oran hace que los pies se vuelvan mágicamente más listos que nunca. Se querrían gozar los últimos instantes de la Gracia que ha envadido Medjugorje en estos días : una gracia poderosa, palpable, casi embriagadora. Pero también ellos tienen mérito: De hecho, los jóvenes son capaces de abrirse interiormente sin demasiadas condiciones, así como se abren a la novedad de la vida y al futuro. Esta apertura seduce a Dios poderosamente, tanto que Él no puede resistirse...El amor se siente casi "atraído" por el alma que no se avergüenza de expresar su sed hacia Él su deseo del infinito, del Eterno. Y ahora el cielo se hace uno con la tierra penetra los corazones, las almas y los hace resplandecer de Él. Es así como los jóvenes acogen confiados el llamado del Santo Padre, en preparación para la Jornada Mundial de la Juventud del próximo año : ¡Sean sol y luz para el mundo!".

El horizonte se ilumina. Ahora es el alba que resplandece sobre sus rostros soñolientos y que revela la alegría y satisfacción de estar allí en su "Tabor", transfigurados por

**"No existe nada más bello y más precioso que la presencia de la Madre de Dios en medio de nosotros" afirma Vicka observando estos años transcurridos junto a ella. "Nosotros no podemos, en realidad, contar la gracias que están relacionadas con su permanencia sobre la tierra. Por cuanto me concierne, lo más importante es servirla, porque la Virgen me ha elegido entre millones de personas, y seguiré agraciándole cada vez más y defendiendo don amor su mensaje.

Cada día la santísima Virgen nos regala un nuevo amor, una esperanza nueva la fuerza para afrontar todo. Viene sólo por pocos minutos, pero Ella está tan viva en el corazón que te envuelve completamente. Conversa, se mueve, se ríe, nos felicitá el día de nuestro cumpleaño, en fin se siente que es una presencia física y no sólo espiritual. Le preguntamos : "¿ Por qué eres tan bella ? ". Y Ella respondió : "Soy bella porque amo". Comiencen a amar también ustedes para que sean bellos, no busquen que la belleza venga de lo externo, sino de lo interno de su corazón".

***Nombrado un nuevo provincial** -A fin de junio el P. Slavko Soldo, actual guardián de la custodia franciscana en EEUU, nacido en Medjugorje, fue elegido como provincial de la provincia franciscana de la Herzegovina, substituyendo al provincial actual, P. Tomislav Pevan.



A los jóvenes reunidos en Medjugorje Jelena narra su camino de fe y de oración en la escuela de María. Cerca de ella está Majiana, para testimoniar que la Virgen las ha elegido juntas para valorar la complementariedad de los dones y la comunión de las almas. A Virgen dijo al grupo: "Amo mucho este grupo de oración, sólo quiero que me abran el corazón y se abandonen a mí, que oren y luchen contra satanás."

“Desde niña he orado bastante..”

Jelena Vasilj

Tenía diez años cuando comenzó en mí algo nuevo, un don de Dios que me hacía capaz de escuchar y ver interiormente a al Virgen y a Jesús. Quizás no todos sabemos que también nuestra está dotada de una vista y de un oído y que Dios se manifiesta precisamente a través de estos sentidos físicos, pero se manifiesta a todos los que oran y creen. Desde niña he orado bastante : hoy mi madre me dice que era mejor cuando estaba pequeña, pero debo decir que también hoy debo acercarme a Dios con el mismo fervor ; de otro modo como el peligro de olvidarlo.

El don que he recibido no tiene nada nuevo ni raro ; son muchas las personas "espirituales", viejos y jóvenes, que en la historia lo han tenido. Recordemos a una santa Teresa de Ávila o a san Juan de la Cruz, que lo interpretan magistralmente, definiéndolo como una "teología inspirada" El haberlo recibido no me da una categoría especial, al contrario, son los enfermos quienes necesitan del médico, pero yo también debo buscarlo, debo saber que necesito de Él.

Como ya he dicho, esta experiencia no estaba destinada sólo para mí, sino también para todo el grupo de oración que la Virgen guía en Medjugorje. La Virgen María quería que los jóvenes de la parroquia se reunieran y estuvieran a su completa disposición durante 4 años. Debo decir que la Virgen era muy exigente : nos dictaba las condiciones precisas para favorecer nuestro crecimiento comunitario: San Agustín dice : "dame un hombre que ame y esté entendeder..." nosotros amábamos realmente a la Virgen, por eso teníamos confianza en Ella, aunque se nos pedía realmente todo : no perder el tiempo viendo televisión, renunciar a diversos vicios ...Recuerdo que hasta nos dijo : no se preocupen por el vestido, todo eso se les dará.

Ahora ha pedido una libertad interior, nos ha dicho que la razón principal de nuestra poca apertura, es nuestra preocupación mundana, y también Jesús nos dice que nosotros somos quienes recibimos la semilla con alegría, "pero la preocupación temporal ahoga esta semilla"

la", porque la semilla ha sido ya sembrada y si no sabemos cuidar nuestro corazón frente al ataque del mal y custodiar celosamente la pureza y la paz, muy pronto llegan las aves y se llevan la semilla. Podemos ver a nosotros mismos como la tierra que el sembrado abre para que caiga la semilla, pero que, del mismo modo cuida para que pueda producir fruto. Esto significa que debemos abrirnos delante de Dios, escuchar su palabra, pero cuando nos asaltan palabras de egoísmo debemos taparnos los oídos. Así hemos pasado horas en oración, juntos hemos participado en la Eucaristía, hemos ido a la vigilia, hemos subido al Krizevac. La Virgen nos ha pedido orar tres horas diarias, incluyendo la santa Misa. En el grupo oramos tres veces juntos y otras tres horas con la familia.

La Virgen nos guía diariamente ; Majana se retiraba a solas a orar y recibía el mensaje para el grupo de oración ; a mí la voz se me manifestaba durante la oración comunitaria. ¿Qué nos ha enseñado? Nos ha enseñado a orar, a orar con el corazón. Orar sinceramente e ininterrumpidamente. Nos ha enseñado que la oración es el deseo ardiente de Dios, porque Dios es nuestra plenitud. No nos ha dado nuevas formas de oración, es obvio que la oración es para renovarnos. No nos ha enseñado a orar para recibir la paz, o para resolver nuestros problemas, nos ha enseñado más fácilmente a cambiar nosotros mismos. Por eso la oración no es solamente una experiencia que termina cuando desfallece la dulzura de la oración.

La oración es un camino y, a menudo un camino fatigoso. El primer paso consiste siempre en la sinceridad delante de Dios, y hasta nos ha dicho que nuestra oración se escuchará dependiendo de nuestra sinceridad. Cuando entramos en la oración, y esto es lo que hacemos al inicio de cada Misa, debemos confesar a Dios nuestra debilidad. Nos dirigimos a Dios porque somos conscientes de nuestra miseria, pero también de su grandeza.

Naturalmente nos es suficiente que miremos solamente a nuestra debilidad, Dios es mucho más grande que nuestra debilidad, y no debemos permitir que nuestras debilidades escondan la grandeza de Dios. Ahora el Señor vende y sana nuestras heridas, con su palabra y después con su cuerpo.

La palabra de Dios es un tesor que debemos llevar a nuestro interior, esta palabra nos nutre y fundamenta desde dentro. Ella debe llenar ahora nuestra alma, nuestros sentidos, nuestra memoria, debe llegar a ser nuestra. Debemos examinarnos frecuentemente sobre cuál palabra habita en nosotros, a menudo se trata sólo de nuestra palabra. ¿Sabemos decir no a los pensamientos negativos y al mal o nos encerramos en un monólogo continuo? ¿Estamos unidos a Jesús en nuestro pensamiento o preferimos continuamente nuestros criterios que a la larga son sólo eso? Dios está en nuestro interior, pero sólo su palabra nos podrá enseñar a escuchar su voz.

Inmediatamente después de la escucha de la Palabra, la Virgen nos ha enseñado a pedir, en realidad nosotros debemos aprender a pedir, la Sagrada Escritura nos enseña a pedir, es decir, a buscar ante todo la voluntad de Dios.

En fin nos ha enseñado ante todo a

“Jóvenes del este, evangelicen al occidente!”

agradecer ; cada encuentro nuestro con Dios debe transformarse en una gracia, en un incesante agradecimiento. Agradecimiento que es realmente un signo de madurez espiritual, signo de que nuestra vista espiritual está sana, que el Evangelio se ha arraigado en nosotros, signo que comprendemos que este sol caliente no debe resplandecer mañana sólo porque resplandece hoy, sino que Nosotros decimos popularmente : “pregunta a la vejez lo que ha hecho la juventud” ; puedo agregar que no sólo a la vejez sino a la eternidad, y por eso no debemos permitirnos a nosotros mismos pensar como personas que sólo experimentan dificultades en esta vida, debemos mirar a otros, debemos vivir la realidad de que la plenitud no está aquí, y jamás lo será si vivimos en el error de este mundo. Eso comienza aquí, pero no se realiza aquí. Por lo que es un bien si hoy nos sentimos desilusionados, si hemos descubierto que en fin que no podemos contar siempre con los demás o con nosotros mismos, también esto es signo de que estamos en el camino. Nuestro Dios es un Dios celoso y busca un puesto en nuestro ser y nada puede cambiar esto porque somos de dura carne. Confiamos en el Señor y comprendamos que su providencia nos guia. Estamos alegres porque Él es más grande que nosotros y porque sus bondades sobrepa la nuestra, alegremosnos porque somos vasijas de barro que su ternura conoce muy bien.

La Virgen nos habla a menudo del tiempo de gracia, y pienso que nuestra juventud es este tiempo de gracia porque Dios nos otorgado muchos dones y sobre todo el don del amor. El amor es aquello que joven conoce y desea, los amigos son todo para él, está totalmente abierto al amor ; por eso, es bello ser joven, pero también es peligroso, porque el mundo cambia fácilmente un corazón joven : puede herirse como también sanarse. San Agustín dice : “dime lo que amas y te diré quien eres”. Debemos preguntar seriamente dónde está nuestro amor. ¿Escogemos siempre la línea que ofrece menos problemas, menos contrariedad? Aunque eveyezcamos amores del tiempo, la fe en Jesús nos dará el coraje para alzarnos sobre todo.

Nosotros los jóvenes podemos hacerlo ; no hemos sido creados para contentarnos con las migajas de este tiempo ; por el contrario hemos sido creados para el heroísmo. No debemos permitir que el peso del tiempo nos sofoque. Naturalmente, la soledad y el sufrimiento, son sólo una parte del camino. Jesús nos da también el alimento para el camino, es decir, su Cuerpo ; la medicina para cuando nos herimos en el camino, es decir, la confesión, y después la comunión, que nace cuando todos estamos en Él. O bien, en al oración en familia, con los amigos....Pero Jesús debe ser siempre el centro, de otra forma todas nuestras iniciativas caerán.

El pullman directo Trieste - Medjugorje parte el jueves y el sábado a las 6.00 P. M. Para información y reservación : Tel. 040 - 425020

Eco su Internet: www.webexpo.it/medjugorje
E-mail abbonamenti: ecodimaria@mclink.it
E-mail redazione: ecoredazione@infinito.it

Puede parecer contradictoria la invitación dirigida a los hijos de aquel país que desde hace poco se liberó del régimen comunista y ateo, que oprimía sus conciencias y también sus almas.

Sin embargo el P. Daniel Ange -sacerdote francés, fundador de la comunidad “Juventud - Luz” -ha subrayado con fuerza la llama a ser ellos los misioneros en la tierra de antigua tradición católica, que por desgracia vive una fuerte pérdida de la fe entre la nueva generación. En Medjugorje los jóvenes provenientes de países del este eran los más numerosos. Entre ellos había un nutrido grupo de rusos que pudo venir finalmente a Medjugorje regularmente, y el primer fruto fue precisamente la posibilidad de venir a Medjugorje (sepan que obtuve el permiso dos días antes de la partida). Era mayo, y en aquel período estaban previstos los ejercicios espirituales con el P. Jozo. Ya había estado en encuentro de ese tipo, pero aquello fue distinto ; el P. Jozo nos enseñó con extrema sencillez qué significa la santa Misa y cómo abrirse a Dios en el corazón. Fue en verdad fantástico ; he descubierto la Biblia y he comenzado a leerla diariamente. Comencé también a rezar las tres partes del rosario, algo completamente nuevo para mí. Ahora no podré vivir más sin esto.

Pro desgracia en nuestro grupo no somos muchos jóvenes, porque los que tienen fe no tienen el dinero, y los que tienen el dinero no tienen fe ; el dinero ocupa el primer puesto en nuestra vida. Es un problema, debemos orar para que todos podamos venir y para que los ricos...se conviertan.

P. ¿Qué significa Medjugorje para ti y qué deseas darles a los otros después de esta experiencia?

Para mí Medjugorje significa paz, significa amor, con el cual amo a todo el mundo ; un amor con el cual quisiera abrazar a todos. Les doy que Medjugorje para mí es ...¡todo! En Moscú se vive una vida frenética y no es fácil encontrar el tiempo y la justa tranquilidad para orar. En cambio aquí siento que puedo orar todo el día - por la mañana ir al Krizevac, durante el día retirarme a una capilla, por la noche participar en la Misa.

El festival es una ocasión muy importante. Personalmente invité a una joven ex-toxicodicta. Sus ojos brillaba cuando sentía esta paz y esta tranquilidad, y también ella ha comenzado a rezar, a leer la Biblia.

P. ¿Qué buscan los jóvenes?

Buscan la verdad, y nosotros podemos ayudarlos. Sin la conversión a Dios el vacío es immenso, por eso los jóvenes buscan la droga, los negocios, el dinero... no buscan a Dios. Dios está en el profundo de ellos, salvo que los ayuden a hacerlo salir, y esto es lo que ocurre en Medjugorje, a través de los instrumentos que la Virgen nos ha dado, la oración, el ayuno, los sacra-

mentos. Todos sabemos que en Rusia siempre existió una profunda espiritualidad, pero que ha sido sofocada. Pocos creen, sin embargo, cree de forma muy intensa. Nosotros tenemos muchísimos problemas de orden espiritual. Hemos vivido un cambio muy radical en nuestra vida, los hombres sienten la necesidad de Dios pero usan la fuerza para encontrarlo.

Quando te siente llamado por Dios es importante ingresar a un grupo de oración y estar con las personas que siguen al Señor. Es fácil, de hecho, caer en la tentación de no perseverar cuando los que viven al lado, en casa o en el trabajo, no creen y niven comemmimo si el Señor no existiera. Ahora siento que el tiempo es muy corto, así todo va velozmente. Creo que hemos perdido demasiado tiempo din Dios. ***

* El Eco de María es **gratuito** y vive sólo de **donaciones**, que se pueden enviar al **número de c.c.p. 14124226**, o mediante un cheque a nombre de Eco di María, **cuenta corriente nº 68068/0**: Banca Agricola Mantovana, Ag.4, Frassino, Mantova, coordenadas CAB 11504, ABI 5024. ¡Gracias a tu contribución el Eco podrá continuar su misión en el mundo!

* **Para los lectores del Eco ESPAÑOL:**
 Hna María Teresa - Foyer Nuestra Señora del Carmen - tel: (041) 651332 - fax: 00564 1651127 - Casilla 15 - Tomé - Chili S. Dolors Vallverdi Berges - tel: 34 933030049 - fax: 33088363 - C/ Andrade 88, 5, 2 - 08020 Barcelona - España.

Ernesto Falla - tel: 5023632114 - Columbus center, 1002 - Ave. Las Américas, 189-91, zona 14 Guatemala - Guatemala - E-mail: inrodeo@guate.net, efalla@quik.guate.com.

Queridos lectores y lectoras,

Les agradecemos por el gran interés hacia Eco, testimoniado por el crecimiento de estos años, favorecido también por la gran red de distribuidores voluntarios.

En los últimos envíos algunos suscriptores y distribuidores han recibido una cantidad de copias distinta de lo usual.

Deseamos presentarles excusas por el cambio, pero esto fue determinado por recientes cambios en la tarifa postal relacionados con las estampas y a un sistema más eficaz da envío que nos obliga a una revisión de la cantidad enviada..

De ahora en adelante saldrá nos será posible enviar ECO en las siguientes cantidades: 1 - 3 - 20 - 70 - 150 - 230 - 550 - 820 - 1100. Los otros cantidades enviadas anteriormente (es. 2, 4, 7, 14, 35, 50 ecc) fueron regresados en estas ediciones según un sistema de aproximación que esperamos sea adecuado.

La ocasión es propicia para recordar que la manera más rápida y práctica de recibir ECO es suscribirse personalmente enviando su propia dirección a nuestra secretaría.

*La bendición de la Reina de la Paz
alcance cada familia
y la custodia en su amor.*

don Alberto

Villanova M., 28 agosto 2001

Resp. Ing. Lanzani - Tip. DIPRO (Roncade TV)